

Análisis Técnico de Forex AUDUSD : 2015-11-16

Escrito por IFC Markets - 16/11/2015 08:31

Datos positivos del mercado laboral

El dólar australiano se fortalece gracias a los datos positivos del mercado de trabajo para el mes de octubre, publicados el 12 de noviembre. El viernes, según las cotizaciones de los futuros porcentuales, la probabilidad de la futura caída de la tasa del Banco de Australia de su nivel actual de 2% se ha reducido de 50% a 30% al principio de la semana. ¿Seguirá creciendo el dólar australiano?

En octubre el número de nuevos puestos en Australia se ha aumentado en 58.6 mil. Esto es bastante más del pronóstico de 15 mil. El desempleo se ha reducido de 6.2% a 5.9% que es el mínimo de 5 meses. Ahora los participantes del mercado esperan una aceleración del crecimiento del PIB. En el segundo trimestre llegó a 2%, mientras cuando el nivel "normal" para Australia es 3-3.25%. El turismo ha contribuido al mejoramiento de la situación económica. En este septiembre el número de los turistas de China ha superado el nivel del año pasado en 22%, de la India – en 15% y de Malasia – en 10%. Los datos del PIB de Australia se publicarán el 2 de diciembre, y el 1 de diciembre tendrá lugar la reunión de su Banco Central. El riesgo principal para el dólar australiano es la caída de los precios mundiales de las materias primas. Cabe mencionar que en este país se nota un crecimiento continuo de la economía desde el año 1992 a pesar de toda la crisis económica global. Los principales productos de exportación de Australia son: mineral de hierro, carbón, gas natural, metales no ferrosos y carne de ganado y pájaros. Los principales compradores son – China, Japón y Corea del Sur.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/13-11-2015.png>

En el marco temporal diario, AUDUSD:D1 se ha acercado a la línea de resistencia de la tendencia descendente. A principios de septiembre ha registrado el máximo desde el año 2009 y todavía no ha podido superarlo. El dólar australiano se encuentra por debajo de su media móvil de 200 días. El indicador Parabolic ha formado señales de compra, y MACD sigue mostrando la señal de venta. RSI se encuentra en un estado neutro, por debajo de la marca 50. No se nota ninguna divergencia. Las bandas de Bollinger se han estrechado que puede significar una volatilidad baja. No excluimos el desarrollo de la tendencia alcista, si AUDUSD supera el último fractal superior y la línea superior de Bollinger: 0.725. Este nivel puede ser utilizado como un punto de entrada. La limitación preliminar del riesgo es posible por debajo del último fractal inferior, la señal de Parabolic y las bandas de Bollinger – 0.699. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar un stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (0.699), sin activar la orden (0.725), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 0,725

Stop loss por debajo de 0,699

=====